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O QUE ROLOU NO MÊS (e o que vai rolar) 

 

- 20/04: Final do 1º bimestre. 

- 21/04: Feriado Tiradentes. 

- 22/04: Recesso. 

- 25/04: Início do 2º bimestre. 

- 02 a 06/05: Semana Acadêmica 

- 08/05: Dia das mães. 

 

 

PALAVRA DO PRESIDENTE 

Neste mês de abril  vivenciamos as  fes tividades  da Páscoa, o mais importante evento do calendário cris tão. Paralelo a  isso, temos também a 

festa  do Jubileu de São José Operário. São fatos  que  fazem parte da cul tura de nossa cidade  e é muito importante sabermos associar tudo 

isso com a nossa vida  familiar. Toda essa riqueza cultural pode contribuir para gerar uma bagagem muito posi tiva na  vida  de nossos filhos  

estudantes . Além daquilo que se aprendem no meio acadêmico, o  caráter dos  alunos também é moldado pelas experiências que vivem em 

suas comunidades no meio familiar. Sendo assim, devemos nos empenhar em viver as boas coisas de nossa terra , com nossas famílias  e 

principalmente com nossos filhos adolescentes no sentido dessa intenção cul tural . Desejo que o amor, o verdadeiro amor que vem de Nosso 

Senhor Jesus  Cris to, possa se estabelecer no meio de cada família es trei tando cada vez mais nossas relações  nesta grande insti tuição que é o 

IF Barbacena. 

Paulo Mendes : presidente conselheiro. 

SOBRE OS ARMÁRIOS 

O Conselho acolheu o relato de outros pais que alertaram para a ocorrência de roubo de um par de botas que estavam guardadas 

no armário de um dos alunos. Por conta disso, o coordenador de assistência aos estudantes, Daniel Alexandre, alertou que o 

cadeado que é usado por cada um dos alunos nas portas dos seus respectivos armários  deve ser, no mínimo, do tamanho 35 mm. 

Cadeados menores não travam adequadamente aquele tipo específico de fechadura. Também vale lembrar que existe um termo de 

responsabilidade, assinado pelo aluno, onde ele concorda em assumir a guarda dos objetos que estiverem t rancados em seu 

armário. Por conta disso, o CAE recomenda que cada aluno tenha sempre muito cuidado nestes casos, haja vista que esta é uma 

antiga reivindicação dos próprios alunos. 

Paulo Mendes: presidente conselheiro. 

 

 

DITO E FEITO 

- “O IF Barbacena marcou presença no torneio esportivo das escolas de 

nossa cidade. É com muita satisfação que assistimos a atuação das equipes 

formadas pelos alunos do IF Barbacena no evento”.     Renata Rodrigues e José 

Celso.                             

-“Foi falado aos novos pais, presentes à última reunião do Conselho, sobre a 

posição da Instituição frente ao assunto das drogas e seus transtornos no 

meio estudantil dentro das dependências do IF”.                  Daniel Alexandre. 

- “A visita esporádica dos pais  ao refeitório é considerada, pelo Conselho, 

uma prát ica saudável, visto que, seria interessante como contraprova a 

eventuais queixas de alunos insatisfeitos com os serviços da cantina”.            
Fábio Silva  

 

ALGUMAS NOVIDADES 

A partir deste ano, algumas novidades estão sendo inseridas na rotina dos alunos: o Prédio Sede está contando com o serviço de 

um porteiro que vai monitorar a movimentação dos alunos. Estes ficarão restritos ao ambiente interno durante o horário das 

aulas e somente poderão sair do IF mediante uma justificativa. Com isso, passará a ser atribuição do porteiro informar ao CAE 

os eventuais atrasos dos alunos. A coordenação poderá levar estas ocorrências ao conhecimento dos pais ou responsáveis pelo 

aluno, caso os atrasos continuem a acontecer. Também está sendo adotado o uso de sinal sonoro nos intervalos das aulas. 

Daniel Alexandre: coordenador.  

 



 

O CONSELHO DE PAIS A SEU DISPOR 

Orientação Educacional: Bethânia Figueiredo (orientacao.barbacena@ifsudestemg.edu.br); Coordenação de Assistência Estudantil: Daniel Alexandre Cândido 
(daniel.alexandre@ifsudestemg.edu.br); Presidente: Paulo Mendes de Paula (paulinho10rock@gmail.com) e Vice-presidente: Sônia Regina Marinho; Primeiro 
Secretário: Fábio Silva Fernandes (fabioconselhodepais@hotmail.com) e Segunda Secretária: Valdete Rezende Vianna Braga (valdete.rezende@hotmail.com). 

 

AINDA PENDENTE 

Foi assunto da pauta, novamente, a falta do professor de Português na turma do terceiro ano de Química, que está de 

afastamento médico. A disciplina de Educação Física também está com prejuízo por este mesmo motivo de falta de 

professor. A servidora Bethânia lembrou que a situação das aulas de Operações Unitárias já está resolvida. Ela propôs 

ao presidente conselheiro Paulo Mendes marcar uma reunião com o chefe de departamento responsável por questões 

relacionadas a disciplinas do ensino médio para que estas e outras questões possam ser mais bem esclarecidas. 

Alguns pais presentes se prontificaram a acompanhá-lo.  

Maria Regina: conselheira.  

 
EM CAMPO 

Uma excelente prática em voga no Instituto é o conhecido “Dia de Campo”. Pensamos, então, em montar uma  versão deste 

programa dentro do Conselho voltado para os cursos integrados . Esta é uma ideia de se apresentar aos pais o que acontece dentro 

das salas de aula ou nas áreas internas dos campos do IF. Para isso, a Coordenação dos cursos apresentou duas propostas.  A 

primeira seria uma v isita às dependências da instituição através do IF TOUR, evento em que os pais poderiam vir a conhecer 

todo o interior do Campus Barbacena através de um passeio utilizando o ônibus da escola. Pensa -se que seria muito interessante 

que isto fosse feito num dia de sábado. A outra proposta seria uma visita, junto com a turma de Hospedagem, à Casa de Retiro do 

colégio Salesianos, onde os alunos do curso teriam a possibilidade de apresentar as práticas relacionadas à sua área. Já a turma de 

Agropecuária faria sua apresentação em campo, dentro do IF. Desse modo, ficaria faltando, por enquanto, programar as datas 

para as turmas de Agroindústria e Química. 

Bethânia: servidora. 

PLURITAS 

Se você tem o hábito de acessar o site do IF, não deixe de conferir a  revista eletrônica do nosso instituto, a PLURITAS. Nela pode-

se ler, além de vários outros assuntos, um estudo que trata especificamente da relação entre as famílias (e os alunos) com as 

escolas. Vale dizer que esta revista é um trabalho de qualidade internacional reconhecida, é um dos muitos excelentes produ tos de 

nosso IF Barbacena e nasceu por esforço de seus profissionais professores em parceria com os alunos. 

Fábio: secretário conselheiro.  

Queremos dedicar este espaço para apresentar um pouco daquilo que rolou em 08/04, na fazenda Extrema, durante o evento  

do “11º Dia de Campo RIVELLI”, onde estiveram presentes mais de 100 alunos do IF. Os créditos das fotos são da turma do 

segundo ano de Agropecuária. 
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